

ECONOMÍA

Ávila apuesta por la excelencia universitaria para conseguir una economía más competitiva en el exterior

[Directorio](#) [Educación Superior](#) [Curso académico](#) [Universidades españolas](#) [Universidades públicas](#)

Deja tu comentario

Imprimir Enviar

COMPARTE ESTA NOTICIA

Facebook

0 tweets

tweet

menéame



Foto: EP

GRANADA, 27 Sep. (EUROPA PRESS) -

El consejero andaluz de Economía, Innovación y Ciencia, Antonio Ávila, ha apostado por la excelencia universitaria como fórmula para superar la actual coyuntura económica y conseguir una economía más competitiva

fuera de las fronteras nacionales, manifestando su deseo de que estas instituciones docentes lideren el cambio hacia el progreso y la sostenibilidad productiva.

Ávila ha efectuado estas declaraciones durante la inauguración del curso académico en la Universidad de Granada, que cuenta este año con casi 70.000 alumnos, entre los 60.000 estudiantes de grado, los 4.000 de postgrado y los 3.500 que harán sus doctorados.

Durante el acto, el consejero ha recordado que las universidades andaluzas afrontan este nuevo curso con tres grandes retos, tales como su completa integración al Espacio Europeo de Educación Superior --el llamado Plan Bolonia--; la consolidación de los Campus de Excelencia internacional y "garantizar la máxima conexión del conocimiento con el tejido productivo y la nueva estrategia económica".

En este sentido, ha recordado que la educación "es una prioridad estratégica para la Junta de Andalucía, ya que con ella se busca una recuperación basada en la innovación, la internacionalización y el refuerzo de la capacidad emprendedora".

Así, ha situado a la universidad granadina a la cabeza en la creación de empresas de base tecnológica de toda la región y ha destacado su prestigio, extensa oferta de titulaciones y larga tradición docente, lo que a su juicio la convierten en unas de las universidades españolas con mayor poder de captación de alumnos.

Por su parte, el rector de la Universidad de Granada ha afirmado que afronta con "mucho optimismo" el inicio de este nuevo curso, en el que se ha marcado como principales retos el desarrollo de nuevos grados, mejorar las infraestructuras docentes y aumentar la capacidad investigadora de la institución.

237.000 ESTUDIANTES EN ANDALUCÍA

El nuevo curso universitario se inicia en Andalucía con un incremento del 2,7 por ciento en el número de alumnos matriculados. En total, las universidades públicas andaluzas acogerán este año más de 237.000 estudiantes frente a los 230.979 del curso pasado.

Por sexos, la mayoría del alumnado matriculado son mujeres: un 54,3 por ciento (128.927), frente al 45,7 de hombres (108.442), una tónica que se repite en la totalidad de las universidades andaluzas.

En cuanto a la procedencia del alumnado, las universidades recibirán este curso a cerca de 6.000 estudiantes extranjeros entre los matriculados en primer y segundo ciclo y grados, que supondrán en torno a un 2,6 por ciento de la población universitaria en Andalucía.

Las universidades de Granada y Málaga son las que acogerán a un mayor número de alumnado extranjero, aglutinando ambas el 56 por ciento de estudiantes procedentes de países distintos al nuestro. A todos ellos se les sumará más de 7.000 alumnos que cursarán estudio en la comunidad andaluza gracias al programa Erasmus.

Asimismo, el personal docente e investigador en las universidades de la comunidad ha aumentado un 4,7 por ciento respecto al curso anterior hasta superar los 18.000 profesionales.

PLAN BOLONIA

NOTICIAS RELACIONADAS

[CECE acusa a De la Chica de imponer un modelo "uniforme" y censura su opinión sobre la enseñanza diferenciada \(hoy a las 10:59\)](#)

[FREMM inicia el próximo lunes su programa de Master y postgrado sobre Metal \(hoy a las 10:54\)](#)

[Instituto Cervantes concede al Instituto Castellano y Leonés de la Lengua su acreditación para la enseñanza de español \(hoy a las 10:42\)](#)

[Manuel Soler \(PSOE\) asegura que su prioridad de gobierno es la creación de empleo en el municipio de Lorca \(hoy a las 10:07\)](#)

[Gabilondo y los consejeros de Educación acuerdan este martes la puesta en marcha del Plan de Acción Educativa 2010-2011 \(hoy a las 09:25\)](#)

Selección realizada automáticamente por Colbenson

SUSCRÍBETE A LAS NOTICIAS DE ANDALUCÍA EN TU ENTORNO:

Titulares en tu Web
Boletín Personalizado

Andalucía ofrecido por



Tienes 10 días para tener lo mejor

Mercedes-Benz

A LA ÚLTIMA EN CHANCE

KATE MOSS, EN BUSCA DE SU SEGUNDO HIJO

DEPORTES

RUDY: "QUIERO VOLVER A ESPAÑA"

[Más Noticias](#) [Más Leídas](#)

[Chaves: En 'Malaya' hubo enriquecimiento personal, en 'Gürtel' "puede existir financiación de partidos"](#)

[La Junta publica la última resolución sobre servicios mínimos, con las medidas sobre medio ambiente](#)

[Desmantelan en Rota una plantación de marihuana y detienen a su propietario](#)

[Los servicios mínimos de aeropuertos de Málaga y Sevilla son del 25% para garantizar vuelos a Barajas y El Prat](#)

[El Tribunal cree las alusiones al juez "contrarias a las normas de cortesía y respeto"](#)

[CECE acusa a De la Chica de imponer un modelo "uniforme" y censura su opinión sobre la enseñanza diferenciada](#)

[Un acertante de Conil cobrará más de tres millones de la Bonoloto](#)